

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Haas !

*persönlich übergeben 14.01.2014*

Zum Termin am 14.1. 2014 möchte ich folgende Anregung, im Namen der Grünen Fraktion, einbringen:

Seit einiger Zeit sind unsere neuen Buslinien in Betrieb.

Um deren Nutzung durch die Germeringer Bürger zu intensivieren schlage ich eine Aktion mithilfe der Verwaltung, sowie unserer neuen Stadt- und Regionalmanagerin, Frau Bettina Barnet vor.

Die Aktion könnte beispielsweise heißen:

**Germering fährt grün** oder **Grüne Karte Germering ?**

Denkbar wäre eine Art Paybacksystem das jedem Buspassagier eine Rückerstattung in Form eines Euros pro Streifenkarte sichert. Der Nutzer müsste belegen, dass er eine Streifenkarte in Germering abgefahren hat. In den Geschäften in denen er eingekauft hat, könnte er weitere Punkte sammeln und das Ganze würde sich zu einer Art Spiel entwickeln können. Eine eigens dafür keierte Karte wird abgestempelt und nach Vorlage bekommt man eine Verbilligung der doch nicht ganz günstigen MVV Karte. Wer viel fährt spart viel!

Am Ende der Auszahlung könnte sogar eine Arte Preisausschreiben stehen, an dem nach einem Jahr ein netter Gewinn aus dem Stadtsäckel steht. Der am meisten Bus gefahren ist kann mitspielen und beispielsweise eine Halbjahreskarte für unsere Schwimmbäder gewinnen?

Ziel wäre auch die Germeringer Geschäfte mit einzubinden und sie an dem Punkte.-bzw Paybacksystem zu beteiligen.

Die Aktion sollte von der Verwaltung bzw. Frau Barnet ausgearbeitet werden und mindestens ein Jahr laufen.

Wir Grünen halten das für eine gelungene Werbung für die Stadt Germering, sowie für einen konstruktiven Beitrag zur Stadtentwicklung mit dem Ziel den Verkehr in der Stadt zu minimieren, die Busse zu unterstützen sowie die Kaufkraft in Germering zu stärken.

Mit besten Grüßen

Angelika Kropp-Dürr  
Umweltreferentin

